# El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

DIARIA ... . 95.327

Dominical . . 99.695

ABRIL-JUNIO 1977

88 Págs.

Año XLI

Nº. 14.009

San Salvador, Viernes 11 de Noviembre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

## 200 Empleados de Trabajo en Rehenes

Un grupo, de más de mil quinientos individuos, según los cálculos de algunos observadores, que formaban una manifestación del llamado Bloque Popular Revolucionario, se tomó por la Revolucionario, se tomo por la fuerza ayer el edificio principal del Ministerio de Trabajo, en la Segunda Avenida Norte 428, de esta capital, a poca distancia de la Alcaldía Munici al.

La manifestación fue convocada por el Bloque, formado por varias agrupaciones político-laborales, para las nueve de la mañana, en las inmediaciones del Mercado

Central. Era esta manifestación un desafío a las autoridades que tres días antes habían impedido otra en las cercanías del Parque Cus-catlán, de esta capital. La convocatoria inicial era para el lunes 7 a las nueve de la mañana en el Parque Cuscatlán, pero por la presencia de las autoridades no la pudieron llevar a cabo. Recurrieron a hacerla en el mercado, tomando en cuenta que allí todo el tiempo hay concentración de personas. Los manifestantes recorrieron

varias calles de la capital y el

grupo que iba adelante, grupo que iba adelante, como siempre, con tablas provistas de clavos y lazos cerraba el paso de los vehículos formando un congestionamiento sin precedentes en San Salvador. A las once de la mañana era imposible pasar en auto por varias calles de la capital. La manifestación enfiló después so la variada. Notre o la capital. bre la 2a. Avenida Norte o la conocida como Calle de Mejicanos y al llegar al edificio del Ministerio de Trabajo colocaron parlantes y se posesionaron de la calle. Un grupo más agresivo, cuando vio que los porteros se aprestaban a

cerrar las puertas de hierro. violentó y se introdujo al edificio. Ya adentro, subieron al segundo piso, donde están los despachos de los titulares y entraron violen-tamente hasta obligar a los titulares a conversar con ellos. Allí estaban el coronel y Dr. Roberto Escobar García y el Dr. René Iván

### PLANTEAMIENTOS

supo, festantes hicieron a los titulares de Trabajo varios planteamientos, entre ellos los problemas laborales entre ellos los problemas laborales que persisten en la Fábrica de Hilados y Tejidos El León, de esta capital y el de la INCO, en Santa Ana Exiglan una solución favorable a las demandas que un grupo ha hecho. Además gritaban exigiendo "salario mínimo de 11 colones y tres para alimentación' Los titulares de rabajo

toleraron con paciencia las frases subidas de tono y aceptaron con-versar con los dirigentes.

periodistas pudieron llegar hasta el edificio para en-

terarse de la situación real, pues había entre los manifestantes algunos sujetos agresivos que velan un enemigo en cuanta persona se acercaba. Por teléfono persona se acercaba. Por teléfono fue imposible establecer contacto, ya que según se supo, hablan cortado las líneas del commutador. Todo lo que se supo ayer tarde era nada más lo que se lograha filtrarentre el público. Los reporteros llegaron hasta las esquinas y cuando estaban cerca les griaban: "la tira, "la tira, "la tira, en el "la tira... la tira..." (La tira, en el caló de los delincuentes, se llama a la autoridad o a la Policía),

### LLAMADA A LOS DIARIOS

A eso de las tres de la tarde, en la redacción de EL DIARIO DE HOY. se recibió una llamada telefónica de alguien que dijo ser dirigente "del bloque" el que informaba que nos hemos tomado el Ministerio de Trabajo y no lo desocuparemos hasta que se resuelvan nuestras peticiones Los empleados permanecerán como rehenes de noso la alimentación lo

-Favor pase a la Pag. 38.

### Ocupan Fincas de Café en el Volcán de San Vicente

Varias fincas de café ubicadas en el cantón El Perical, en las faldas

Varias fincas de café ubicadas en el cantón El Perical, en las faldas del volcán de San Vicente, pero hacia el departamento de La Paz, fueron ocupadas ayer por grupos de sujetos armados que dijeron ser campesinos y exigir "sus derechos contra la clase pudiente". Los sujetos provistos de armas cortas llegaron hasta las fincas y se tomaron por la fuerza las casas de los administradores, exigiendo "mejoressalarios on odejamos salir el café". Esto fue informado por diversos medios a EL DIARIO DE HOY, pero la Guardia Nacional de Zacatecoluca no dijo nada sobre el particular. Se comentó en las llamadas a EL DIARIO DE HOY que la ocupación de las fincas de café en Zacatecoluca ocurrió simultáneamente con la manifestación del Bloque Popular Revolucionario en San Salvador lo

manifestación del Bloque Popular Revolucionario en San Salvador, lo que hace prever que es un movimiento sincronizado.

En días pasados, los cafetaleros expresaron públicamente su temor por la operación de elementos subversivos en varias propiedades ca-fetaleras del Oriente del país. "Los provocadores no pierden tiempo y es necesario que se tomen medidas urgentes", se dijo en una consulta que formularon los periodistas



**Ministerio** Ocupado

El Ministerio de Trabajo fue tomado ayer por una turba que se identificó como del Bloque Popular Revolucionario. da la cuadra fue ocupada y cerrado el paso a los vehículos Los empleados que estaban dentro incluidos los titulares Dr. y coronel Roberto Escobar García y René Iván Castro fueron tomados como rehenes. (Foto de Peñate Zambrano).